

Niigata HIGASHI Weekly Report

新潟東ロータリークラブ週報
No.2898 / 2017.9.15



国際ロータリー 第2560地区
新潟東ロータリークラブ
会長:水本孝夫
幹事:野澤 修
編集:広報委員会
www.niigatahigashirc.com



- <司会>金子 康弘 SAA
- <斉唱>ソングリーダー:親睦委員 安達 博 君
- ・ロータリーソング「それこそロータリー」
- ・会 歌「すばらしき仲間」2番



水本 孝夫 会長 挨拶



今日は我々が例会の時に歌う会歌と、「日の丸」の掲揚についてお話しをさせていただきます。

1905年2月23日シカゴ・ロータリークラブが創立したのですが、創立から2年目、会員同士の意見の相違がだんだんと大きくなり、クラブ内が割れ、出席率が低下するようになってきたそうです。そこで会員の一人であるハリー・ラグルス氏が音頭を取って、当時流行していた歌を歌うようにして例会を和ませるようにしたそうです。これが例会時に歌を歌う始まりとなったということです。例会時に歌う歌には特に決まりはありませんが、会員同士が声を合わせることによって連帯感を作り出し、又、例会を明るく柔らかな雰囲気にするという意味においては効果的であり大切なことだと思います。ちなみに、私たちが歌っている「奉仕の理想」と「我等の生業」は1935年5月、京都で開催された地区大会で募集した時の入選作品だそうです。

又、「手に手つないで」と「それこそロータリー」は1952年、大阪で開催された地区大会で発表された曲だそうです。

ところで我々が「日の丸」を掲揚し、第1例会で「君が代」を歌っていますが、これについては一つのエピソードがあります。それは昭和8年京都ロータリークラブに右翼の一派が押しかけたそうです。その右翼に対し、当時の石川芳次郎会長が「ロータリークラブというのは世界的な組織であって、私たちは皆、良質な職業人です。職業を通じて世の為、人の為に働いているので、決して国の利益に反することではありません。」と言ったのですが右翼の人達には納得してもらえず、「証を立てろ」と言われたそうです。そこで石川会長は証を立てるために二つの条件を提案したそうです。それが例会で「君が代」を斉唱することと、例会場に「日の丸」を掲揚することでした。ロータリーソング同様「君が代」を歌い「日の丸」を掲揚することを不思議に思っている方もいらっしゃると思いますが、それは私たちの大先輩が戦時中、ロータリーを守り抜いた証なのです。

皆様、「君が代」、会歌、ロータリーソング、を恥ずかしがらないで、大きな声をおなかから出して、楽しく歌おうではありませんか。

ゲスト・ビジターの紹介



●唐津東RC
麻生 茂幸 さん

●米山奨学生 吳 湘 さん

伝達事項



- R財団
宮川 忠和 君
ポールハリスマルチプルピン

委員会・同好会報告



- 社会奉仕委員会
島 賢資 副委員長
のんびりわくわく市



- ゴルフ同好会
安達 博 君
9/21ゴルフコンペ



- 【ニコニコBOX】
野沢 慎吾 君

麻生 茂幸 君
東北の中でも一番遠かった新潟に初めて
参りました。皆様方の温かいおもてなしに
感謝申し上げます。

- 市川 務 君
チョット良いことがありました。

片山 政博 君
孫が東京に帰っちゃってさびしくてさびしくて

本間 健一郎 君
断食道場から無事生還しました。連続16回の
座禅に塗炭の苦しみを味わいましたが65kg
あった体重が、今は60kgです。これからは身
神共に健康…？

【6月月間賞】

- 紹介：野沢 慎吾 ニコニコBOX委員
- 田淵 展子 君、野澤 修 君



幹事報告



- 野澤 修 幹事
来週、会員スピーチと記念式典を時間半
々で行います。

会員スピーチ「若手弁護士が考えるうまい弁護士の使い方」



- 松岡 功太郎 君

次回例会 9月22日 会員スピーチ「和ハーブのある生活」 松尾 知美 君
創立60周年記念式典各委員会進捗状況発表

本日の出席率 63.16% / 2週間前メイクアップ後 83.87%

